

À Landerneau, le grand plongeon de 2 800 canards dans l'Élorn Réserve aux abonnés

Publié le 04 juin 2023 à 15h14



Sous les yeux d'un public nombreux, les kayakistes des Alligators accompagnent la descente des canards. (Photo Le Télégramme/Hervé Corre)

Ce samedi 3 juin à Landerneau, 2 800 canards ont été lâchés dans l'Élorn, dans le cadre de la course solidaire organisée par le Rotary Club.

Il faut que croire que le rendez-vous, absent du calendrier depuis 2019, avait manqué aux habitants. Car, ce samedi 3 juin 2023, à Landerneau, les quais se sont bien remplis sur les coups de 18 h, à l'occasion de la course de canards solidaire organisée par le Rotary Club.

Après un top départ donné par le maire, Patrick Leclerc, 2 800 canards jaunes numérotés, en plastique (qu'on se rassure : tous seront récupérés), sont jetés du haut du pont de Caernarfon. Cette année, il n'y aura pas de vents contraires et l'ensemble des troupes va rapidement regagner la ligne d'arrivée et ce goulet d'étranglement qui désignera le canard vainqueur. Dans l'intervalle, les kayakistes du club Les Alligators veillent au grain et accompagnent cette descente de l'Élorn. « Sans eux, la fête ne pourrait avoir lieu », reconnaît d'ailleurs Olivier Aballéa, président du Rotary Club.

500 interventions financées

Dès l'arrivée, cette course solidaire faisait déjà des heureux. « C'est un jeune couple, présent sur place avec ses enfants, qui a remporté le premier prix : un bon d'achat de 1 000 € à

dépenser dans l'agence Havas Voyages », poursuit le responsable de l'association. Le deuxième prix, un bijou offert par la bijouterie Le Vourc'h, a également été remis samedi. Mais, si la moitié des gagnants des 27 lots se sont déjà manifestés, les autres devront se rendre sur [le site du Rotary Club](#) afin de découvrir l'ensemble des prix et des numéros gagnants.

Il est encore trop tôt pour dire la somme que les organisateurs pourront reverser à l'association Rêves de Clown, qui œuvre pour le bien-être des enfants malades et de leurs familles à l'hôpital. « On peut tout de même affirmer que notre soutien permettra de financer quelque 500 interventions de clowns (entre 10 et 15 minutes chacune) dans les hôpitaux de la région brestoise », indique Olivier Aballéa, qui soutient également que l'association est désireuse de remettre ça l'année prochaine.



Peu après 18 h, les 2 800 canards sont jetés dans l'Élorn du haut du pont de Caernarfon. (Photo Le Télégramme/Hervé Corre)

Nouvelle présidente

Ce dernier ne sera alors plus le président du Rotary Club. En effet, dans quelques jours, il quittera son poste. Ainsi, dès le 1er juillet prochain, Marie-Geneviève Nédélec sera la nouvelle présidente du Rotary Club de Landerneau.